

# Aero-Club landet auf Platz 18

**Braunschweig.** Der Aero-Club beendete die Segelflug-Bundesliga mit einem Mittelfeldplatz. Nach dem 19. und letzten Wertungstag haben die Braunschweiger 124 Punkte auf dem Konto, was Rang 18 in der 30 Segelflugvereine umfassenden Konkurrenz bedeutete. Sieben Teams steigen ab. Neuer deutscher Meister wurde mit saten 277 Punkten der LSR Aalen.

Es war für den Aero-Club eine äußerst durchwachsene Saison mit Höhen und regelmäßigen Tiefen. Von den sechs niedersächsischen Bundesliga-Vereinen werden die Löwenstädter am Ende die drittstärkste Kraft.

In der U-25-Ligatabelle erflogen die Junioren und Juniorinnen des Aero-Clubs unter 294 Teams Platz 37.

R.W.